

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

Gobierno Departamental de Río Negro


Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#543 / 14 de febrero 2023

Fray Bentos.

Excelente resultado de la experiencia “Mi ciudad sin residuos”.



La misma involucró a las Intendencias de Río Negro y Soriano, siendo una iniciativa creada por DERES, Coca Cola y el Ministerio de Ambiente.

El proyecto tiene como principal propósito, fortalecer las propuestas locales que promuevan e incentiven la economía circular; por ello, las comunas han dado su fuerte respaldo, poniendo a disposición sus recursos para alcanzar la meta trazada.

Durante el cierre del programa “Mi ciudad sin residuos”, estuvieron presentes, el Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf; Intendente de Soriano, Guillermo Besozzi; subsecretario de Ambiente, Dr. Gerardo Amarilla; Presidente de DERES, Óscar Sagasti; coordinadora del proyecto, Virginia Pardo y la directora ejecutiva de DERES, Carolina Devoto.



En la ocasión, se agradeció y destacó la respuesta de la población, el compromiso asumido por cada vecino y vecina, quienes con su actitud, empezaron a producir el hábito del reciclaje y la separación de materiales, como en este caso, el plástico.

También, la generación de conciencia sobre el significado del cuidado de nuestro medio ambiente y como, con la sencilla acción de acercarse a cualquier punto de los “circuitos limpios” distribuidos por la ciudad, contribuyen al objetivo del programa.

Como resultado, tras transitar todo un año, queda la infraestructura formada, la capacidad instalada, herramientas, conocimientos y el involucramiento de todos, tanto de la ciudadanía, como también las autoridades, de las instituciones y el sector empresarial.

En este tiempo, se involucraron 113.700 personas de las áreas urbanas de Río Negro y Soriano; se recogieron, en promedio, 40 toneladas de envases PET (de plástico, transparentes y que son reciclables y seguros) por mes, 29 en Soriano y 11 en Río Negro.

Más allá de la finalización de este proyecto, ahora se seguirá en este camino, incrementando la asociatividad pública – privada y sumando a más componentes de la sociedad, que tengan el interés de ser parte de la solución, preservando el medio ambiente.



El Águila. Un nuevo incendio movilizó al Comité Departamental de Emergencia.



El Intendente, Dr. Omar Lafluf, junto al Secretario General, Jorge Gallo y el coordinador del CECOED, José Martínez, llegaron hasta el sitio para poner a la orden los recursos de la Intendencia.

Fueron recibidos por el Jefe Regional de Bomberos, Juan Desiderio, quien arribó a nuestro departamento para coordinar los trabajos necesarios en el combate al fuego, el cual inició en campos de empresas forestales, a la altura de ruta N°55, cercano a la ruta N°3, entre las estancias Santa Sofía y Santa Cecilia, a pocos kilómetros de Palmar.

En el correr de las horas, se podrá cuantificar las consecuencias del siniestro y la expansión del foco ígneo, que también ha afectado campos con plantaciones de soja y otros de monte natural.

Personal y maquinaria municipal, bomberos de las diferentes zonas y vecinos, se han sumado a las tareas.



Fray Bentos.

55ª edición de la Regata Internacional del Río Uruguay – Carnaval 2023.

Mediante resolución N° 219, el Intendente, Dr. Omar Lafluf, resolvió declararla de interés departamental, siendo organizada por el Club Remeros Fray Bentos.



La misma se llevará a cabo los días 18 y 19 de febrero; contará con la participación de aproximadamente 40 embarcaciones de Uruguay y Argentina, siendo unos 150 regatistas los que estarán presentes en el mayor evento náutico del río Uruguay.

La actividad comenzará en el Yacht Club de Paysandú, pasando por Nuevo Berlín y arribando a la ciudad de Fray Bentos, como punto final de la tradicional regata.

Más información en:

<https://www.rionegro.gub.uy/55a-edicion-de-la-regata-internacional-del-rio-uruguay-carnaval-2023/>

Fray Bentos.

Encuentro internacional de motos en Las Cañas.



Desde el 24 al 26 de febrero, se realizará el evento que congrega a motociclistas de diferentes países de América y en el cual, se tiene como objetivo, promocionar el “Moto Turismo”.

La actividad fue declarada de Interés Turístico Nacional y Departamental, respectivamente, por autoridades del Ministerio de Turismo y de la Intendencia de Río Negro.

L.A.M.A. (Latino Americanos Motociclistas Asociados), propone una instancia de integración, generando acciones en el balneario con aquellos visitantes que llegarán desde distintos puntos del continente.

Fray Bentos.

Nuevo proyecto de hotelería para Fray Bentos.



La propuesta fue presentada al Intendente Omar Lafluf, por parte de un grupo inversor argentino.

En la oportunidad, el jefe comunal expuso los posibles lugares para desarrollar la inversión, incluyéndose el futuro centro termal que se creará en cercanías al balneario Las Cañas, el cual está próximo a recibir la autorización ambiental de la DINAMA.

Al mismo tiempo, el Dr. Lafluf interiorizó a los potenciales inversionistas sobre otros puntos del departamento, donde también podrían explotar su iniciativa de pequeños hoteles de tres y cuatro estrellas.

Balneario Las Cañas.



LAS CAÑAS
Fest

18 • 19 & 20 FEB 2023

Show de carnaval • Bandas
Animación • Patio gastronómico
Juegos para chicos y más

  

CRONOGRAMA DEL EVENTO

SÁB 18

Zumba con Laura Gamarra
Eme Cumbia
El Brodi

DOM 19

Zumba con Laura Gamarra
Chico Sonido
Samba do Janeiro
La Sintonía

LUN 20

Alejandro Balbis
La Bristol



LAS CAÑAS
Fest

18 · 19 & 20 FEB 2023

ENTRADA LIBRE Y GRATUITA

   Uruguay Natural

Fray Bentos.

Recibimos y difundimos.



Rotaract 
Fray Bentos

Apoya

 **Río Negro** | DEPARTAMENTO DE JUVENTUD
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

Recolección de Útiles 2023

Podes arrimar tu túnica, mochila o útiles que no utilices

- CENTRO COMUNAL "COBENA 1"
- CENTRO COMUNAL "COBENA 2"
- CENTRO COMUNAL "LA ESTRELLA"
- CENTRO COMUNAL "LAS CANTERAS"
- CENTRO DE BARRIO "FB 2000"
- PLAZA BARRIO "J3"

Horario: 08:00 a 14:00
de Lunes a Viernes

 **@rotarctclubfray**

 **Rotaract Club Fray Bentos**

 **rotaractclub.fbentos@gmail.com**

Young.

Se visitaron viviendas del Programa Mejora Habitacional.



La Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila, junto al Ing. Civil, Eduardo Delfante y Hugo Aquino, capataz de la cuadrilla de Vivienda, llegaron para ponerse al tanto de las diferentes situaciones que se han venido originando y tratar de resolverlas, fundamentalmente, en lo que se refiere a las estructuras de algunas de esas casas.

Mitigación Habitacional es un programa que interviene para mejorar la calidad de vida de familias vulnerables.

Dentro de sus acciones, se destaca la elaboración de proyectos para el mejoramiento de hábitat o nuevas construcciones, acordes a cada situación.



Young.

Limpieza del terreno de la Cooperativa COVIGUT.



Personal y maquinaria municipal procedió con esta tarea.

El predio está ubicado en Wilson Ferreira y Lavalleja, en la zona del Parque Marín, detrás del complejo habitacional J4.

En ese lugar se construirán las viviendas de la mencionada cooperativa.



Young.

Finalizó la construcción de cinco badenes.



Los mismos están ubicados en:

Montevideo y 12 de Octubre

2 badenes en Rivera y 12 de Octubre.

12 de Octubre y Fray Bentos.

12 de Octubre y Río Negro.

En breve comenzará una nueva etapa de bituminización.

Se intervendrán las calles por 12 de Octubre desde Montevideo a Fray Bentos.



Nuevo Berlín.

Se desarrolló una nueva edición del MTB de “Playa Santa Rosa”.



Decenas de competidores de Uruguay, así como de la vecina República Argentina, participaron de este evento deportivo.

La competencia llevó el nombre de Andrés “Ñeco” Maistegui, un deportista argentino que tuvo gran parte de su carrera en nuestro país; Carlos Parodi, organizador del evento, ya confirmó que la décima edición en 2024 llevará el nombre del destacado ciclista Federico Moreira.

Esta prueba, que contaba con un circuito que recorría la zona costera local, como también la periferia de la villa, fue ganada por Robert Pereyra en categoría Máster B, con un tiempo de 00:23:15:634 para la primera vuelta y 00:46:49:364 para la segunda.

El Departamento de Tránsito de la Intendencia de Río Negro brindó su apoyo a esta actividad.

